
СОШЛИСЬ ЦСКА 
И «СПАРТАК»

Это всегда битва! Даже среди юных спортс-
менов. В матче первенства столицы по хоккею
с шайбой среди ДЮСШ 10-11-летние армейцы
на своем льду пытались обыграть извечных
соперников - спартаковцев. И поначалу лиди-
ровали в счете. Но «красно-белые» все-таки
взяли верх - 5:4. Теперь ответ за армейцами -
чемпионат продолжается.

НА ТАТАМИ - БУДУЩИЕ
ОЛИМПИЙЦЫ

Во дворце спорта «Шаболовка» соревнова-
лись дзюдоисты-юноши в рамках командного
первенства Москвы. Как и в прошлом году, в
финале выясняли отношения коллективы Цен-
трального административного округа и ровес-
ники с Юго-Запада. Последние взяли реванш
за прошлогоднюю неудачу. Главное, неплохая
смена растет для олимпийской сборной Рос-
сии, ведь кто-то из ребят, возможно, войдет в
ее состав на Играх 2008 года в Пекине.

ХОДЫНКА: СТРОИТСЯ
ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ

Уже в сентябре следующего года на Ходын-
ском поле (Хорошевское шоссе, дом 38) дол-
жен принять хоккеистов и болельщиков но-
венький дворец спорта. Его строительство
приурочено к чемпионату мира 2007 года, ко-
торый пройдет в Москве. Площадь здания со-
ставит около 50 тысяч квадратных метров,
трибуны, по расчетам специалистов, вместят
14 тысяч поклонников игры. Этот храм хоккея
способен будет конкурировать с лучшими за-
океанскими аренами.

ЗОЛОТАЯ РАПИРА
МОСКВИЧКИ

В Венгрии на юниорском чемпионате Евро-
пы по фехтованию московская рапиристка
Аида Шанаева завоевала сразу два «золота» -
в личных и командных соревнованиях. Еще
три столичные девушки - Ольга Созина и Ве-
роника Данилова (сабля), а также Елена Мит-
рофанова (рапира) стали чемпионками в ко-
манде.  

ЛЮБИТЕЛИ ПОБЕЖДАЛИ
ПОД КРЫШЕЙ

Давно замечено: футболисты-любители иг-
рают с куда большим рвением, чем професси-
оналы. Под крышей манежа ЦСКА на Ленин-
градском проспекте страсти кипели нешуточ-
ные среди поклонников мини-футбола. Побе-
дителем турнира стала на редкость дружная
команда «Строймеханизации № 1», переиграв-
шая давних друзей-соперников.

СЕМИН УШЕЛ. 
МУТКО ОСТАЛСЯ

Предполагаемая отставка
теперь уже бывшего
главного тренера сбор-

ной России по футболу Юрия
Семина состоялась. Он сам
объявил о своем уходе.

При Семине команда ни разу
не проиграла, но его подопеч-
ные ничем приятным не удиви-
ли футбольную Европу, сделав,
например, безликие нулевые
ничьи - дома с португальцами и
в гостях со словаками. Нынче
Юрий Павлович утверждает,
что он-де типичный клубный
тренер (теперь он возглавил
столичное «Динамо»), как бы
открещиваясь от очевидного,
весьма громкого фиаско, ведь
сборная не попала на чемпио-
нат мира в Германию.

Очередной наставник сбор-
ной покинул пост, а вот чинов-
ники Российского футбольного
союза, давно ни за что не отве-
чающие, остались при своих
должностях. От президента
РФС Виталия Мутко болельщи-
ки даже намека на извинения
не дождались за неудачи люби-
мой команды, не то что самих
извинений. Это в духе прежних
управленцев во главе с Вяче-
славом Колосковым, методич-
но разваливавших отечествен-
ный футбол. Функционеры от
игры верны традициям...

21Стадион для всех
ЧЕМ ГРОМЧЕ КРИЧИТ ТРЕНЕР 

ВО ВРЕМЯ ИГРЫ, ТЕМ МЕНЬШЕ 
У БОЛЕЛЬЩИКОВ ОСНОВАНИЙ
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Инадо признать, далеко не
всегда игра наших гран-
дов вызывает положи-

тельные эмоции у болельщи-
ков, специалистов, журнали-
стов. Хотя тревожиться, навер-
ное, рано. Сезон только начал-
ся, мастера притираются друг к
другу, успехи, хочется верить,
впереди...

Однако уже сейчас нельзя не
заметить, что, например, в жиз-
ни армейского клуба произошли
скорее нежелательные переме-
ны, чем радужные. 

По-моему, руководство ЦСКА
все-таки поторопилось расстать-
ся с прежним главным тренером
сербом Душаном Ивковичем. С
итальянским специалистом Этто-
ре Мессиной чемпионы России
выглядят - во всяком случае пока
- не столь мощно, интересно, как
прежде. Это вынуждены при-
знать даже сами игроки, уже не
раз подмечавшие, что измени-
лась прежде всего тактика. Доба-
влю, не в лучшую сторону. Ска-
жем, в защите армейцы стали ку-

да более уязвимыми, с Ивкови-
чем подобных проблем почти не
возникало, с ним команда дейст-
вовала, как хорошо отлаженный
механизм.

Подтверждение тому - два
поражения на старте самого
престижного клубного сорев-

нования континента - Евролиги
УЛЕБ. Сначала дома от италь-
янской «Сиены» - 69:74, затем
в гостях против греческого
«Панатинаикоса» - 82:92. Пос-
ледняя неудача особенно пока-
зательна. Пропустить от греков
почти сто очков - это уж слиш-
ком. И действовал ЦСКА с пе-
репадами - то выигрывал с
разницей в пять-семь очков, то
вдруг «валился» под натиском
соперника.

Перед заключительным, чет-
вертым, таймом москвичи ус-
тупали всего одно очко - 64:65.
Легко понять, сколь удручаю-
ще развивалась встреча, если
итоговый разрыв достиг деся-
ти баллов. Провалил матч Ан-
дерсен, увы, слабо выступил и
чемпион Европы в составе ар-
мейцев Папалукас. Остальные,
например, Панов, Саврасенко,
Лэнгдон играли натужно, без
блеска. Результат - на табло.

Динамовцы столицы прове-
ли стартовый поединок во вто-
ром по значимости европей-

ском турнире - Кубке УЛЕБ с
«Црвеной звездой» из Белгра-
да. Хочется верить, неплохую
команду создаст уже упомяну-
тый Душан Ивкович, нынче
возглавляющий динамовцев. 

На мой взгляд, «бело-голу-
бым» по-прежнему недостает

психологической уверенности,
а без нее значимых успехов не
добиться. Не все новички сере-
бряного призера минувшего
первенства органично вписы-
ваются в игровую модель,
предложенную мудрым, знаю-
щим и очень волевым настав-
ником. К примеру, пока бледно
смотрятся на площадке финн
Моттола, американцы Даглас и
Четмэн, грек Фоцис, за исклю-
чением, пожалуй, серба Попо-
вича, ему, видимо, чуть проще
адаптироваться, ведь рядом
тренер-соотечественник. Но,
как неизменно подчеркивал
сам Ивкович, необходимо вре-
мя, чтобы сыграться. Правда,
соперники вряд ли будут
ждать, пока динамовцы обре-
тут форму...

«Динамо» явно смазало за-
ключительные минуты встречи
с «Црвеной звездой». От весо-
мого преимущества хозяев
площадки в 15 очков почти ни-
чего не осталось - 83:77 в их
пользу.

Сезон у баскетболистов набирает ход. Два сильнейших в отечест-
венном чемпионате столичных клуба - ЦСКА и «Динамо»  сыграли
не только во внутреннем первенстве, но и на европейской арене.

С КОРЗИНОЙ РАЗМИНУЛСЯ
МЯЧ

Заметка так и называлась - «На
площадках конь не валялся».
Тогда в управе одноименного

названия, куда мы тоже нагрянули за
комментарием, журналистов завери-
ли: мол, упомянутая площадка на
Ферганской улице включена в про-
грамму капитального ремонта на
сентябрь - октябрь текущего года.
Нас это несказанно обрадовало: в
ноябре снова приедем по указанно-
му адресу, сделаем жизнеутвержда-
ющий репортаж...

Восторги оказались преждевре-
менными. Проведен, правда, капре-
монт жилого дома № 9, корпус 2 по
Ферганской улице, а вот до самой
арены во дворе этого дома, видимо,
руки работников местного ДЕЗа не
дошли. Пацаны обходят ее стороной -
словно невидимая глазу язва оконча-
тельно разъела площадку. По-преж-
нему сиротливо возвышаются баскет-
больные щиты без колец, сетка в ог-
раждении порвана еще больше...

Разумеется, направились мы за
разъяснениями в управу района Вы-
хино-Жулебино, прежде заглянув на
стадион между школами №№ 436 и
921, владения которого, между про-
чим, находятся прямо под окнами
управы. На стадионе тоже без види-

мых изменений к лучшему. Сразу
бросается в глаза убогая, неровная,
жесткая поляна футбольной арены.

- Хоть бы взрослые газонную
травку посадили, а то падать больно
во время игры, - мы это слышали
еще в первый свой визит, теперь о
том же напоминает десятилетний
Филипп Буданов, живущий, кстати, в
доме № 11 по Ферганской улице.

Филипп на сей раз гонял не фут-
больный, а баскетбольный мяч,
мальчишка тренируется в секции
клуба «Тринта». А на школьной пло-
щадке в одиночку шлифует технику.
Немножко мы за него порадовались.
Ведь спустя три месяца после перво-
го нашего приезда восстановили-та-
ки баскетбольный щит с кольцом,
раньше на этом месте просто столб
маячил.

В школе № 921, что поблизости от
стадиона, затишье, школьники на тот
момент еще не вернулись с каникул.
В подсобном помещении колдует над
спортивным инвентарем педагог до-
полнительного образования Генрих
Лаврухин.

- Я бы не хотел сильно критиковать
управу, - говорит Генрих Анатолье-
вич. - Ее глава  Алексей Пашков нема-
ло делает для развития спорта в рай-

оне, у нас в принципе хватает хоро-
ших площадок по месту жительства.

Это правда. В Выхине-Жулебине
нередко проводятся массовые спор-
тивные праздники на добротных аре-
нах - по хоккею и роллеркею, футбо-
лу и баскетболу. Но, как заметил мэр
столицы Юрий Лужков на недавнем
заседании московского правительст-
ва, посвященном выполнению про-
граммы «Мой двор, мой подъезд»,
«надо больше внимания акцентиро-
вать не на успехах, а на проблемах».

Вот преподаватель 921-й школы
Генрих Лаврухин наряду с положи-
тельными моментами отметил и от-
рицательные: нет, например, в их от-
нюдь не маленьком по территории
129-м квартале, да и во всем Выхи-
не-Жулебине бассейна (в управе
взяли это на карандаш), и покрытие
на футбольном стадионе давно надо
выровнять. Еще Генрих Анатольевич
целых шесть лет бегал за районны-
ми чиновниками, чтобы те наконец

выделили деньги на обустройство
беговой дорожки вокруг стадиона,
сейчас там с удовольствием гоняет
детвора на роликах и лыжероллерах.

Заместитель главы управы района
Выхино-Жулебино по социальным
вопросам Сергей Буянкин, сам в
прошлом спортсмен, неравнодушен
к проблемам, но почему-то в беседе
с нами неизменно ссылался на при-
входящие трудности. По его словам,
спортплощадки в Выхине-Жулебине
ни на чьем балансе не числятся,
деньги на их текущий ремонт и со-
держание из бюджета не выделяют-
ся, и так далее. В кабинет к Буянки-
ну пришла целая бригада руководи-
телей отделов. Один из них поведал,
что чиновница, готовившая план по
капитальному ремонту спортплоща-
док, внезапно заболела - буквально
за час до приезда репортеров «Мос-
ковской среды»... И смех, и грех.

На прощание Сергей Николаевич
Буянкин пообещал, что непременно
сам заедет на многострадальную
арену по Ферганской улице, дом 9,
корпус 2. Для справки властей пре-
держащих: площадка по данному ад-

ресу находится в пяти минутах ходь-
бы от здания управы.

Мы, в свою очередь, будем дер-
жать ситуацию под контролем.

ТАБЛО

...А КОНЬ ВСЕ НЕ ВАЛЯЕТСЯ

«Арена во дворе дома № 9, корпус 2 по Ферганской улице в самом деле удручающа. На ней стоять
не очень приятно, не то что играть... Проржавевшая железная сетка в бортах порвана, от колец на
баскетбольных щитах остались едва видимые следы, к площадке примыкают обшарпанные гара-
жи», - это отрывок из нашего репортажа почти трехмесячной давности, когда мы с фотокорреспон-
дентом «МС» побывали в Выхине-Жулебине, что на юго-востоке столицы. 

Ф
О

Т
О

 А
Л

Е
К

С
А

Н
Д

Р
А

 М
А

Т
Ю

Ш
К

И
Н

А

Ф
О

Т
О

 А
Л

Е
К

С
А

Н
Д

Р
А

 М
А

Т
Ю

Ш
К

И
Н

А

Страницу подготовил Алексей МАТВЕЕВ


